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II Vescovo in pediatria al San Matteo
e al Carmine nella festa dell'Epifania

Monsignor Giovanni Giudici la
mattina dell'Epifania ha cele-
brato la Santa Messa al terzo
piano del reparto di Pediatria
del Policlinico San Matteo di Fa-
via. La celebrazione (accompa-
gnata dal coro di voci bianche
della Sacra Famiglia diretto da
don Vincenzo Migliavacca) è sta-
ta seguita da medici, infermieri
e genitori dei piccoli pazienti.
"Come voi bambini siete in brac-
cio alle vostre mamme, così Ge-
sù era in braccio alla sua, la Ma-
donna — ha sottolineato il Vesco-
vo nell'omelia -. Dio si è voluto
manifestare come colui che è
piccolo, debole e bisognoso di cu-
re. E' un segnale importante: il
Signore ha bisogno di noi. Noi
adulti dobbiamo guardare ai
bambini come si guarda a Dio.
E' un incoraggiamento per voi
mamme e papa, che state curan-

do i vostri figli con il sostegno
della Scienza. Ed è bello pensare
che i Santi Magi in mezzo a noi
oggi sono i medici di questa Cll-
nica".
Monsignor Giudici ha poi cele-
brato la Santa Messa Solenne
nella chiesa del Carmine. "E" im-
portante riconoscere la fragilità
di Dio - ha spiegato il Vescovo
nel Pontificale -, perché non si
pensi che il Signore si manifesti
solo nella sua onnipotenza. Sol-
tanto con una scelta personale
che ci costa, si incontra Dio: non
esiate una via facile per essere
cristiani. L'incontro che i Re Ma-
gi fanno con Gesù Bambino ci
insegna che Cristo si avvicina a
noi. Non esiste età della vita o
condizione-umana davanti alla
quale un credente non possa di-
re: Dio è qui con me. Incontrare
Dio significa convertirsi conti-
nuamente: la festa dell'Epifania
è la festa della conversione. In
ogni volto d'uomo, noi possiamo
vedere quello del Signore".
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